

RESPONSABLE LEGAL DE LA WEB

Ingeniería Acústica García- Calderón S.L.L.

C/ Soto Hidalgo nº 24, local 8

28042 Madrid

CIF:B80800870

Teléfono: 911288947

Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 1951, libro 0 Folio 10 Sección 8 Hoja M-342791

PROPIEDAD INTELECTUAL

Sobre la Propiedad Legal y el Copyright el propietario de esta web y su contenido es Ingeniería Acústica García- Calderón S.L.L., en adelante IAG. Queda prohibida la transmisión, cesión, venta, alquiler y/o exposición pública de esta web sin la correspondiente autorización de sus dueños. Los usuarios de esta página web podrán llevar a cabo la reproducción o almacenamiento de los contenidos almacenados en esta página para su exclusivo uso personal o las finalidades autorizadas en las condiciones legales de contratación de nuestros productos y servicios. Cualquier otra transmisión, distribución, reproducción o almacenamiento, total o parcial, de los contenidos almacenados en esta web, queda expresamente prohibida salvo previo y expreso consentimiento de IAG.

POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Algunos servicios prestados en la web pueden contener condiciones particulares con previsiones específicas en materia de protección de Datos Personales.

IAG garantiza el pleno cumplimiento de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

La recogida y tratamiento automatizado de los datos personales tiene como finalidad el mantenimiento de la relación contractual con IAG, la gestión, administración, prestación, ampliación y mejora de los servicios en los que el usuario decida darse de alta, así como el envío por medios tradicionales y electrónicos, de información técnica, operativa y comercial acerca de productos y servicios ofrecidos por IAG

Los usuarios tienen derechos reconocidos y podrán ejercitar los derechos de acceso, cancelación, rectificación y oposición, así como a ser informados de las cesiones realizadas contactando con IAG en el correo electrónico info@garcia-calderon.com o en el teléfono 911288947.

POLÍTICA DE COOKIES

IAG puede utilizar cookies cuando un usuario navega por la web, asociándose únicamente con el navegador de un ordenador determinado (un usuario anónimo). Las páginas web titularidad de IAG disponen de cookies, que son pequeños ficheros de datos que se almacenan en el ordenador del usuario o cliente y que pueden permitir a nuestros sistemas recordar características o preferencias de la navegación en nuestras páginas web que puedan servir para personalizar su acceso en sucesivas visitas, hacer más segura la navegación, recabar información estadística sobre la navegación efectuada, o conocer preferencias de usuarios.

La política de cookies de IAG se sujeta a la normativa comunitaria y española en vigor, relativa al tratamiento de los datos personales y a la protección de la intimidad en el sector de las comunicaciones electrónicas. En virtud de la misma, IAG le informará de las cookies que utiliza en cada uno de sus sitios web en el apartado "Política de cookies" de la Web y, cuando sea preciso, solicitará su consentimiento para poder utilizarlas.